

## Innovativer Prototyp präsentiert sich

### Jungunternehmer entwickeln Kleinentstauber

Das neugegründete Unternehmen Vesch Technologies in Lich entwickelt mit Unterstützung von LEADER den Prototyp eines innovativen kompakten Kleinentstaubers.

Eingesetzt wird er bei der Herstellung von Medikamenten um den Kontakt von Mitarbeitern und Wirkstoffen zu minimieren.

Um sich in der Startphase des Unternehmens erfolgreich zu präsentieren, nutzen die Gründer den Prototyp auf Messen und in Kundengesprächen.



Bild: Vesch Technologies GmbH

Mit ihrem Produkt schließt das Unternehmen eine Lücke zwischen Industriestaubsaugern und großen zentralen Filteranlagen.

Bereits vor der Entwicklung haben potenzielle und weltweit agierende Kunden ihr Interesse an diesem Produkt bekundet.



Alle Informationen zu den Projekten auf:  
[www.giessenerland.de](http://www.giessenerland.de)

#### Informationen zum Projekt:

Projektträger:	Vesch Technologies GmbH
Förderkulisse:	Lich
Zeitraum:	2019
Gesamtsumme:	117.310 Euro
LEADER-Mittel:	32.704 Euro

#### Weitere Informationen:

Ansprechpartner: Christoph Vetter, Vesch Technologies GmbH,  
[www.vesch-technologies.com](http://www.vesch-technologies.com)